

Grußwort des Kreisvorstandes der GEW Offenstadt-Stadt

Ich freue mich für den Kreisvorstand heute Abend bei Eurer 20-Jahre-Feier anwesend zu sein. Von unseren Mitgliedern aus Schulen, Verwaltungen und Sozialeinrichtungen Offenbachs soll ich Euch herzlich grüßen und mich für die wichtige Arbeit von Euch und die gute Zusammenarbeit bedanken. „Klartext“ zur Reden ist für unsere Mitglieder in Zeiten sich verschärfender Selektionsbedingungen an Schulen und gestiegenen Arbeitsbelastungen in den Einrichtungen ein wichtiges Anliegen. Durch Eure Informationsschriften und das Engagement für Menschen, die in Ausgrenzung leben, wurde „Klartext“ für uns zu einem wichtigen Bündnispartner. Insbesondere die Kampagne gegen Kinderarmut ist bei unseren KollegInnen an Offenbacher Schulen und Kindertageseinrichtungen auf große Resonanz gestoßen. Eure Broschüre „Ein Hartz für Kinder“ hat eine starke Verbreitung gefunden und für Diskussionen im Unterricht eine handfeste Argumentationsgrundlage geschaffen. Die Diskussion innerhalb Offenbachs zur Kinderarmut hat Rainer durch seine Standpunkte in einer Podiumsdiskussion mit betroffenen Eltern und Lehrerinnen forciert, die wir im Rahmen einer Aufnahme von GEW-TV im Medienprojektzentrum Offener Kanal durchführten und die im Mai 2010 im Offenbacher Umfeld ausgestrahlt wurde. Wir wünschen Euch für die nächsten Jahre weiterhin klare Sicht, haltet Kurs. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Euch.

Robert Horak